



Marion Sellmann

Marion war Lehrerin, entwarf und gestaltete Schmuck, aber ihre Leidenschaft war und ist das Tanzen und Unterrichten. Sie absolvierte eine mehrjährige Tanzausbildung bei unterschiedlichen, internationalen Lehrerinnen und Lehrern.

Sie tanzt seit über 30 Jahren "Tango Argentino" und unterrichtet argentinischen Tango seit fast 20 Jahren.

Tango Argentino ist ein meditativer Herzenstanz zu zweit, ein genussvolles und sinnliches Gehen, Stehen und Drehen. Wichtig ist seine eigene Präsenz zu spüren, den anderen wahrzunehmen, in Beziehung zu gehen und mit ihm/ ihr im Tanz wortlos zu kommunizieren, mit dem Partner/ der Partnerin die Musik genießen und tanzen.



Claudia Dara Fisseler

Marion unterrichtet, zusammen mit Claudia Dara, seit Anfang 2023 Tango Argentino im Parimal.

Claudia Dara bewegt sich seit ihrer Jugend leidenschaftlich gerne - Tanzen, Wandern, Qi Gong etc. - am liebsten in der Natur. Sie hat 15 Jahre praktische Erfahrung in Tai-Chi und tanzt seit 10 Jahren hingebungsvoll Tango Argentino, Neotango sowie Improvisations- und Ausdruckstanz. 2016 entdeckt sie Contango - „Tango Argentino, Contact Improvisation & freier Tanz umarmen sich“ und bietet seit einigen Jahren gemeinsam mit Bernd Basiro Matuschek „Tanzen im Kontakt, Contango – Körperspiel mit Tangospuren“ an.

Sie ist zertifizierte Tanz- und Bewegungspädagogin und liebt es, als erfahrene Innenarchitektin, (Begegnungs-)Wohlfühlräume für und mit Menschen zu gestalten – Innen & Außen.